

El decano de los abogados de Málaga asume la presidencia del Tribunal Arbitral

:: SUR

MÁLAGA. El decano del Colegio de Abogados de Málaga, Francisco Javier Lara, ha tomado posesión de la Presidencia del Tribunal Arbitral de Málaga (TAM). En su intervención, Lara agradeció el trabajo de su antecesor, Diego Rivero, y aseguró que asume el reto de avanzar y potenciar el arbitraje como fórmula para resolver los conflictos al margen de los juzgados.

El nuevo presidente del TAM apuesta por la formación y la conciencia ciudadana.



**Francisco
Javier Lara**

«Tenemos que hacer ver a los ciudadanos que el arbitraje puede ser una solución ágil, eficaz y económica a sus problemas», afirmó.

Además de Lara, se incorporan como patronos de esta Fundación el vicedecano del Colegio, Francisco Damián Vázquez; la secretaria de la junta de gobierno, Fátima Gómez-Barroso; los diputados José Luis Galeote y Yolanda Montosa, y María Jesús Molina, por parte de la Facultad de Derecho.